



Daun, jour 5

publié le 05/10/2023

Aujourd'hui, journée plein air !

Nous sommes partis à vélo à travers la campagne, direction Gillenfeld et son élevage de chèvres. Elles ont eu la gentillesse de nous promener autour de l'exploitation et nous avons pu voir comment fabriquer le fromage.

Après un court temps libre dans Daun, nous avons rejoint nos correspondants pour une soirée pizza/chenille/madison.

Il n'y a plus qu'à refaire les valises : départ demain 10h, après 2heures de cours à Thomas Morus !

Bis morgen

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.